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Seguimos avanzando y nuestros sueños

se siguen realizando. Queremos celebrar

una vez más que todo trabajo trae

resultados grandes y gracias por formar

parte de esta increíble revista.

Latin Business Tv, revista IMPRESA, la

cual con mucha dedicación y esmero se

publica cada mes con el objetivo de

apoyar a todos los Emprendedores.  

Es un medio donde todo Emprendedor

puede difundir su marca, producto ,

servicio y llegar a más personas. Te

invitamos a ser parte de LATIN

BUSINESS TV. 

ysabelborden

Ysabel Borden

ysabelborden.com

Directora de Latin Business Tv 
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Fundadora y Directora ejecutiva de
Jessica Wellness Skincare

Desde que Jessica Wellness Skincare despegó desde la ciudad de

Miami en las cocinas  que sus amigas le prestaban para fabricar su

primer producto, ha desafiado la creencia de que las mujeres

deben sacrificar su salud por su belleza, y ha ampliado

gradualmente la línea para incluir muchos más productos y

mejores fórmulas, centrándose en la sostenibilidad, la eficacia y en

brindar una experiencia Premium a su comunidad.

Se ha convertido en una voz en el movimiento de belleza
limpia, demostrando que es posible fabricar productos
en los Estados Unidos, hechos con ingredientes
totalmente naturales y hacer que realmente funcionen.

En el año 2018, tras visitar múltiples laboratorios con el

deseo de fabricar su propia línea para el cuidado de la piel,

en todas las oportunidades recibió una respuesta

negativa, donde afirmaban que no era posible formular

productos sin rellenos, sin bases sintéticas, y sin

químicos.

En vista de esto, Jessica tomó la decisión de

establecer su propio laboratorio con la ayuda de

sus hijos, donde al día de hoy se fabrican a diario

–en pequeños baches– productos libres de

ingredientes que pertenecen a los autos, a las

refinerías petroleras, y no a la piel.

Jessica Wellness @jessicawellness www.jessicawellness.com
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Jessica Wellness @jessicawellness www.jessicawellness.com

Jessica, cuéntanos un poco de tu historia

"La verdad es que nunca pensé tener una línea de skincare, todo comenzó

cuando me di cuenta de lo dañino que eran los productos que usamos

todos los días supuestamente para mantenernos jóvenes, lo cual causó en

mí realmente terror. 

El descubrir que muchas de las enfermedades está altamente ligado al veneno

que nos aplicamos voluntariamente todos los días, Además de entender que no

estaba evitando el paso devastador de los años. Empecé fabricando una crema

para mi uso personal, ya en ese tiempo tenía una comunidad que consumía mi

Mágico té de cúrcuma, estas mismas personas al ver cómo iba cambiando mi

piel, empezó a pedírmela. Las primeras las obsequié y les di incluido las

instrucciones para que la pudieran hacer desde su casa. Luego, atendí al

llamado de mis propias clientas que querían comprármela. Así empecé a

fabricarla desde pequeños baches. Luego me enamoré de los resultados que

empecé a notar y empecé a estudiar profundamente la química de las plantas, y

junto con mi hermana, que ha sido mi mentora, ya que es ingeniero químico,

comencé a crear nuevos productos que completaran nuestro cuidado diario. De

una cocina prestada pasé al garaje de mi casa… de un garaje pasé a un pequeño

storage… de un pequeño storage pasé a un pequeño local comercial… y de un

pequeño local ya hoy día tenemos un laboratorio propio con maquinaria

especializada, un fulfillment center y un warehouse. Hacer las cosas con amor,

pensando en los resultados de las personas, hacer lo que se tenga que hacer, no

importa si es limpiar un piso, pegar una etiqueta o llevar paquetes al correo, en

nuestra compañía todos somos un equipo y no existen jerarquías, sino

responsabilidades. Estados Unidos es un gran país para aquel que sueña y

trabaja por ese sueño, sacrificando muchas cosas, trabajando largas horas y

manteniendo siempre la certeza de que es el país adecuado para crecer.”
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Jessica Wellness @jessicawellness www.jessicawellness.com

Durante los últimos cinco años, Jessica ha
desarrollado fórmulas naturales e innovadoras,
cada producto está hecho con los ingredientes
necesarios para concentrar todas las moléculas
que la piel amerita para autorepararse y
rejuvenecer día tras día.

Son productos complejos, donde cada ingrediente tiene un

porqué un para qué, no hay nada en ellos al azar,  ni

tampoco solo por hacer más fácil el trabajo de fabricarlos,

como lo hacen en el skincare popular e industrial, aquel que

solamente está interesado en dar una buena aroma, una

buena textura y que el producto dure años sin dañarse.

Aquí lo importante es la piel de cada una de las
mujeres.

Jessica ha sido siempre una entusiasta de la salud, es una

mujer que honra su alimentación, se ejercita a diario y cuida

su bienestar a nivel holístico: físico, mental y emocional, por

lo que hoy día considera que el buen manejo de sus

emociones y el constante aprendizaje han sido pilares

fundamentales para hoy en día ser la cabeza de una

empresa con más de 30 productos y presencia en más de 5

países.

En una conversación vía telefónica con Jessica, nos contó –

desde su laboratorio ubicado en la paradisíaca ciudad de

Naples, Florida– que su mayor inspiración son las mujeres

de todo el mundo.

“Cada vez que hablo con mis clientas, y escucho
cómo sus vidas han cambiado usando nuestros
productos, me llena de muchísima motivación por
continuar entregándoles productos que funcionan y
que cuidan su piel hoy y mañana”.

Jessica, en paralelo a sus actividades

empresariales, es una apasionada de la

comunicación y de la educación, lo que la ha

llevado a crear contenido y compartir

información a diario a través de sus redes

sociales (@jessicawellness) y el blog de su

sitio web www.jessicawellness.com que busca

aportar claridad sobre la importancia de elegir

bien aquello que aplicamos en nuestro rostro,

ya que incide no solo en nuestra apariencia

sino también en nuestra salud.

¿Cuál consideras que ha sido la clave del éxito

en el crecimiento de tu compañía?

“Soy una mujer que cree en hacer las cosas
desde el amor, después de muchos años y de
diversos emprendimientos, en Jessica Wellness
he encontrado mi verdadera vocación y me
encanta seguir de cerca los estudios sobre la
longevidad, aprender siempre de nuevos
ingredientes y nuevas tecnologías, e incluso
estudiar técnicas milenarias que provienen de
todos los rincones del mundo, y en mi
laboratorio desarrollar nuevas “pócimas
mágicas”, para
finalmente, junto a mi equipo, empacar en
pequeñas botellas las grandes bondades de la
naturaleza.”



Se dedica a producir eventos Corporativos y de Entretenimiento para
hispanos en EEUU y LATAM

Susan Montoya es una mujer orgullosa de sus raíces y de su camino

recorrido. Nació en Colombia, pero su corazón late por Venezuela y se

considera estadounidense por convicción, ya que desde hace más de dos

décadas, este país se convirtió en su hogar, donde ha construido una familia

que es su mayor bendición. 

"Si quieres sentir tu prosperidad ayuda a
otros a construirla para ellos"

@SusanMontoyaBlandonSusan Montoya Blandon www.UsaSignatureEvents.com

M
es

 d
e 

la
 m

uj
er

Se dedica apasionadamente a la producción de eventos corporativos y de

entretenimiento para hispanos en Estados Unidos y Latinoamérica,

brindando soluciones integrales en cada etapa del proceso, desde la

conceptualización hasta la comercialización, para llevar a cabo eventos de

alta calidad como cumbres, shows musicales, expotrade, conferencias,

congresos, torneos deportivos, conciertos, galas y subastas de arte.

Además, se enorgullece de ser especialista en organizaciones sin fines de

lucro y de tener una fundación, Doral Pro Health, donde brindan servicios

de salud gratuitos a personas de bajos recursos y sin seguro médico, sin

importar su condición migratoria. Para ella, el éxito se trata de dar a los

demás y hacer una diferencia en su comunidad.

http://www.usasignatureevents.com/
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Reconocida empresaria venezolana seleccionada por la
revista Latin Times entre las Top 25 líderes latinas de la
Florida, por su destacada labor social en pro de los más

necesitados y ser una mujer emprendedora

Con excelente capacidad de liderazgo, inspirada en

aportar ayuda y constantemente ser motivadora en pro de

quienes más la necesitan, sin esperar ningún beneficio

personal.

Fabiola comenzó con sus negocios desde que llegó a

Estados Unidos en 1998, sin un dólar y dos hijos, lo cual la

llevó a ser exitosa desde sus comienzos, hoy por hoy

maneja varias empresas y en cada una tiene sociedad con

mujeres imparables.

 «Siempre trato de aportar mi ayuda para que seamos una

mejor sociedad, intento ser cada día más humana y tener

empatía para con las demás personas, me encanta motivar

a quienes lo necesitan con mensajes y acciones positivas,

siempre digo que no busquemos los obstáculos, debemos

hallar oportunidades porque siempre las hay , esto se los

digo con experiencia propia, ya que el aprendizaje es algo

constante en mi vida«

Dentro de las tantas actividades que realiza está destacada

representante del emprendimiento latino en los Estados

Unidos, quién es catalogada como una de las mujeres más

influyente de Miami, también se desenvuelve en el mundo

de las finanzas, es asesora de seguros nacionales,

internacionales y protección de riesgos financieros,

ayudando a muchas familias a organizarse para el futuro e

impulsando a muchas mujeres a tener sus propios

negocios.

Fabiola ha sido la precursora de muchos movimientos de

labor social y tiene su propia fundación Manos

Misioneras. 

@fabiototal | @famainsurance  | @fmanosmisioneras www.fabiolaangulo.com

Vivamos para Servir
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@roxanacorcuerawilson | @bryansartfoundation

 

Se dedica a los Bienes y Raíces, también es muy reconocida por
su trabajo comunitario y social a través de su programa radial

que se llama “Roxana Sin Limites”

Mujer valiente y luchadora de nacionalidad peruana que vive

hace más de 30 años en Miami, casada desde hace 28 años,

madre de dos jóvenes, empresaria que le apasiona la vida

filantrópica creadora de la fundación “Bryans Art Foundation”

inspirada en la vida de su hijo menor, viene transformando vidas

a través del arte, música, baile, equinoterapia, que ofrecen

desde el 2017 sin parar.

Roxana se dedica a los Bienes y Raíces pero también es muy

reconocida por su trabajo comunitario y social a través de su

programa radial que se llama “Roxana Sin Limites” desde hace

mas de cuatro años ininterrumpidos, donde toca muchos temas

sociales sobre la neurodiversidad el prejuicio y todo tipo de ayuda

a las familias que navegan por la desinformación o falta de

empatía.

Construyendo una comunidad de artistas

Roxana nos comenta “Todos los recursos son

validos” vivimos en los Estados Unidos un país de

múltiples oportunidades, donde podemos recurrir

a la ayuda que el gobierno ofrece para poder

servir y ayudar al prójimo a demás las compañías

tienen una educación distinta a nuestros países

latinos ya que trabajan con las donaciones y

gracias a esto las organizaciones sin fines de lucro

como Bryans Art pueden sobrevivir y servir.

En el último año creo el primer club de leones de

Special Need, creado hace 106 años el primer club

de leones, el distrito N35 que comprende, la

Florida, Aruba, Curasao, Bonaire, Las Bahamas.

Roxana creo un precedente al inagurar su club

Coral Gables Bryan Special Need Lions Club en

su distrito.

www.bryansf.org



Este GRAN EVENTO estará lleno de Reconocimiento al
Esfuerzo y Dedicación de todos los Latinos, a través de
diferentes nominaciones en diversas categorías. Será
una noche inolvidable para todos pues estaremos
acompañados de grandes marcas, artistas, actuaciones,
cócteles y mucho más. ¡No te lo puedes perder!

En LATIN BUSINESS AWARDS queremos aplaudir
cada escalón que has venido cruzando para lograr tus
objetivos y ayudar a difundir tu historia como fuente de
inspiración para todos nosotros.  

Sabemos que lograr los resultados que tienes no ha sido
sencillo. Detrás de ello, existen lagrimas, tropiezos,
puertas cerradas y más. Pero tu pasión, determinación
y perseverancia te empujaron a conseguir que tus
sueños se hagan realidad y  aquí en LATIN BUSINESS
AWARDS reconocemos todo ello.

TE ESPERAMOS

POR SEGUNDA
VEZ EN FLORIDA

GALA ANUAL

LLEGA GRACIAS A:
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Destacada y reconocida empresaria y diseñadora de
exclusivos accesorios el cual al día de hoy ha ganado
una fiel y prestigiada clientela dentro del mundo de

la moda.

Esta exitosa mujer venezolana , Nacida en la ciudad de

Valencia -Venezuela, y de profesión contador publico,

descubrió su pasión en la adolescencia, inspirada en la

confección de ropa que su madre llevaba a cabo en aquel

entonces ; Sin embargo, siempre le atrajo más que todos los

estilos de moda como la ropa casual hasta la mas elegante, y

por supuesto los accesorios que acompañan y adornan esos

outfits. Una vez en la etapa universitaria, se convirtió en su

propia modelo al mostrar a sus compañeras de clase sus

diseños sin la mayor ambición que solo lucirlos, día a día

amando más los diseños recreados por ella con una extensa

creatividad para lucirlos .

Al pasar esta etapa como estudiante, la diseñadora

venezolana, comenzó a recorrer el camino de su verdadera

pasión que era el diseño exclusivo de accesorios de alto

nivel; logro posicionarse en las tiendas mas prestigiosas de

su ciudad natal en Valencia.

El proyecto y su emprendimiento Helga Teran la llevo a

trasladarse a Miami en el año 2012 y hoy por hoy se

posiciono fuertemente y ser una mujer completamente

reconocida por su marca el cual lleva su sello único como”

Helga Teran Diseñadora”

 

Al año de llegar a Miami, en el l año 2013, Helga sufrió un

fuerte accidente automovilístico, hecho que le tomó un

tiempo para recuperarse; pero sin embargo, este capítulo

en su vida la fortaleció la regreso mas fuerte y con unas

ganas inmensas de seguir emprendiendo con su amado

proyecto ; su vuelta la marco mas por el lado de Moda en

todos los aspecto con muchas ganas y mas fortaleza.

Esta diseñadora venezolana que ama Miami por la pasión

por la moda, la ha mantenido viva y mas enfocada en crear

y diseñar para todo tipo de mujeres que sencillamente

aprecian lo que es tener un diseño de Helga Teran .

Es aquí donde esta venezolana ha podido demostrar su

inmensa creativa y amor por el arte , la determinación, su

disciplina y compromiso con su sueño. 

No te detengas, todos los días tienes una
nueva oportunidad.

@helga_teran
Hekga_Teran

helga-teran-design.myshopify.com

https://helga-teran-design.myshopify.com/?fbclid=PAAaY74ie3EZPl3zypTET0CwGComscsz-5xoBzmeFR7XYiRoLYA9-P-D3gEHo


M
es

 d
e 

la
 m

uj
er

Consultora certificada en Etiqueta, Embajadora de
amabilidad e Icono de estilo.

Si bien las modas, tendencias, frases y demás cambian,

hay un aspecto de la vida que permanece en el tiempo:

la educación.

Claudia es la abanderada de la etiqueta moderna, el

cultivo de la belleza interna, y de vivir una vida de

amabilidad, respeto y como ella bien dice “mucho

glam”. Con más de 15 años en los medios de TV y

digitales (Univisión, Telemundo, HolaTV).

Claudia comparte con su casual estilo, estrategias para

lograr llevar una vida plena en medio de un mundo

eternamente cambiante, y muchas veces confuso.

“La educación, el respeto y la amabilidad te
abrirán siempre las puertas a dondequiera
que vayas, cosa que el dinero no siempre
logra”

He comprobado que la educación social es tan

importante como la educación académica. ¿De qué te

sirve ser un profesional, graduado con honores, si no

eres  amable con tus clientes, o no respetas sus

tiempos y culturas? ¡De nada! Muy probablemente se

irá con tu competencia que los trata con respeto y

amabilidad.

De igual manera, ¿de qué te sirve ser ‘bella’ o ‘buenmozo’

según los estándares que conocemos, si al hablar no sabes

qué decir, o solo dices palabrotas, o peor aún, te sientes súper

insegura de ti misma?

La clase y la educación no se compran, se cultivan

La verdadera belleza de un ser humano es integral: por

dentro, por fuera, por todo alrededor. Cuando tú cultivas

todas estas áreas, es inevitable ser una persona de impacto,

hermosa, que deja huella en positivo, y a quien siempre

querrán tener cerca.”

¡Sigue a @cafeconclaudia, y empieza a crear tu impacto en el

mundo!

www.cafeconclaudia.com@cafeconclaudia@cafeconclaudia 

http://www.cafeconclaudia.com/
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Fundadora de la Serie de libros “Hispanas
Influyentes”. Comunicadora, Locutora, Actriz, Life

Coach y fundadora de Latin Diamond Group.

Nació en Villa Trina , Moca provincia Espaillat

República Dominicana. Ella es isleña, de Quisqueya de

corazón. Siempre recuerda con mucha nostalgia el

campo donde nació, donde no había agua, ni

electricidad, ni mucho lujos más que la belleza de la

naturaleza del día a día. Estudió actuación y

producción para radio y televisión en Televisa México.

Le gusta correr y ejercitarse siempre. También le gusta

la zumba.

Un buen día salió de su isla amada como muchos

otros latinos en busca de su sueño americano, en

busca de ese mejor futuro y para su familia de la cual

le tocó despedirse con el corazón hecho pedazos.

Porque para ella su familia es su punto de partida en

la vida, su enfoque, su motor, su raíz.

Ser madre le cambió la vida, porque vive más en el

presente, en el ahora, al ver a su hijo puede percibir

que es feliz, y a través de él siente el amor de Dios

hacia ella. Es una locura pero a la vez un sueño hecho

realidad, porque ser mamá y trabajar no es fácil, pero

ver su carita al final del día hace que todo valga la

pena.

Hispanas Influyentes, es un proyecto que la ha llenado

de satisfacciones, comenta que “todo inició con la idea

de en un solo libro tener 25 historias que pudieran

inspirar y motivar a alguien a ir por más en su vida, ¡y

yo decía que, que bonito sería que tu yendo en el tren

pudieras leer historias que te motiven, que si estás en

un día triste puedas leerlo y digas Wow! Si ellas lo

lograron yo también puedo lograrlo.” Yaneli también

es Coach certificada por el programa de coaching

“Coach Now”. Speaker certificada del programa

“Fabrica de Speaker” de Tania Baez Entrenamientos

con Tony Robbins Y Julio Bevione

Siempre agradecida, porque me permite estar
en una conexión divina con Dios y el universo.

@yanelisosatv  || @hispanasinfluyentes_ www.hispanasinfluyentes.com



I LOVE TEENS

 

I LOVE TEENS, es una comunidad creada y pensada

en Ti, el cual tiene como Objetivo Principal : Lograr a

tu Lado , tu Crecimiento Personal y Emocional ¡Vales

Oro y te lo mostraremos, porque eso ya esta dentro

de TI!. Somos un Equipo, Todos somos Especiales e

Irrepetibles.

Aprende a transformar y Sanar tu Interior. Conócete, Re-Encuéntrate y Amarte.

 
Una comunidad, la cual esta conformada de
amor, conocimiento, empatía y tolerancia.

MENTORÍAS 

TALLERES VIVENCIALES
 

RETOS ENFOCADOS

¿Quieres lograr algo? ¿Tienes complicación con
algo? ¿Necesitas perdonar? ¿Quieres trabajar en

tu amor propio? ¡Estas en el mejor lugar!
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 Se dedica a  encontrar la propiedad ideal,
diseñarla y decorarla para que puedan vivir en

la casa de sus sueños.

Tu casa es el reflejo de tu energía. La  casa va mas allá de ser

un  refugio donde duermes todas las noches, es sin duda

alguna un santuario donde pasamos la mayoría del  tiempo,

el que mas influye en nosotros a nivel emocional apoyando

nuestro estilo de vida, tu casa tiene el poder de deprimirte o

ayudarte, observa  alrededor y asegúrate que cada cosa

presente en tu hogar la uses adecuadamente  y este en

buenas condiciones; cuando te rodeas de cosas que amas

elevas la  energía del entorno y el tuyo por relación.

Hay 3 pilares  que sostiene un hogar Buena vibra:

Despejar- organizar y decorar
 

Al crear vacío en tu casa te liberas de cargas  y te abres a

nuevas oportunidades, el orden y la limpieza son cruciales 

 para aumentar nuestra vibración,  finalmente cuando 

 decoras tu hogar, no solamente el lugar luce mas bonito

sino que  va  alineado con el estilo de vida que deseas vivir  y

con tu propósito, coloca objetos que  activen la ley de

atracción, tu casa funciona como  una pizarra de sueños.

"Yo soy una interiorista singular obsesionada de
que todos tenga un hogar de ensueños, a mis
clientes  les ofrezco mis 12 años de experiencia
como Realtor".

Cuenta con estudios de Diseño de Interiores y  Certificación

Feng Shui para que sus clientes logren  tener un hogar de

buena vibra que sea su mejor inversión.

soylainteriorista @soylainteriorista www.jeanettebalkanli.com



Líder auténtica, estratega financiera y defensora de la
diversidad y la inclusión, con una pasión por el avance y el
empoderamiento de las mujeres y comunidades de color.

Ella cree en el poder de construir comunidad trabajando juntos

en iniciativas financieramente sostenibles que impactan

positivamente a nuestras comunidades locales y globales. A

través de sus iniciativas, Carolina ha recaudado $2.5 millones

de dólares e impactado a más de 40,000 familias y 35

organizaciones en los Estados Unidos y Latinoamérica.

En CareMax, Carolina lidera las áreas de Asuntos Externos,

Alianzas Corporativas y Comunitarias y la estrategia de

Sostenibilidad, Inclusión y Diversidad, donde hace que el

propósito y el impacto social formen parte del ADN de

CareMax, su misión y los miembros de su equipo.

Ella apoya varias organizaciones privadas, públicas y sin fines

de lucro desarrollando iniciativas dentro de los pilares de

Educación, Salud y Bienestar, Emprendimiento y Progreso

Económico, y Diversidad, Equidad, Inclusión, Pertenencia,

Cultura e Igualdad de Género. Carolina obtuvo una Maestría

en Negocios y Políticas Internacionales en la Universidad de

Georgetown. Ella es ecuatoriana-estadounidense y actualmente

reside en Miami. Le gusta el tenis, los Buffalo Bills, y habla 3

idiomas.

“Cree firmemente en ti misma, toma
acción y nunca te des por vencida”

 

@caroveira Carolina M. Veira www.carolinaveira.com
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Mujer Dominicana luchadora, inteligente y
de visión empresarial. 

Su mayor facultad es sonreír a los problemas y ayudar a

todos las personas necesitadas sin distinción. Se ha

destacado en diferentes áreas de la comunidad desde

problemas de asistencia con pacientes de HIV hasta lo mas

relacionado a su vida Personal que es el Autismo. Dos

mundos totalmente diferente, la Doctora Tejeda es

graduada en Odontología y Psicología con especialidad en

Pediatría en el Francois Xavier Bagnoud Center y

enfermedades contagiosas en UMDNJ- New Jersey Dental

School- Rutgers. 

 Su pasión y su centro de enfoque es la intervención
temprana a niños con discapacidades del
Desarrollo como el Autismo.

Es la primera en introducir el beneficio del uso de Robots

para terapias y el beneficio de dispositivos de ayuda para

La comunicación aumentativa y alternativa (CAA) que

ayudan a las personas con trastornos de comunicación a

expresarse. Ha tenido una Carrera impecable a nivel de

programas como en el NYS Department of Health- HIV in

Prison Program, Cornell University, Department of

Veterans Affairs & University of Miami. 

En el ámbito personal, es la madre

de dos niñas en la que una de ellas

esta dentro del Spectrum del

Autismo y Epilepsia. Lo que la

motivo a crear su propio centro de

terapias a nivel de proveer mejor

calidad directa de terapias para

familias con niños dentro del

Autismo. Una de su pasiones es

servir a la Sociedad, en la que es

parte del Military Advisory Board de

la Cuidad del Doral. Es creadora de

un programa gratis para niños con

discapacidades del desarrollo entre

0-7 anos en su centro.

@earlyinterventionprogram
www.Neuralinkhealth.com 786-583-8663

 



Mentora de Negocios Expansivos y ayuda a coaches, terapeutas
o expertas a crear MAGIA en sus negocios facturando 6 cifras

(o más) mientras son felices en el proceso. 
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Carla Sánchez es mentora de Negocios Expansivos y ayuda a

coaches, terapeutas o expertas a crear MAGIA en sus negocios

facturando 6 cifras (o más) mientras son felices en el proceso. 

Esto lo hace, mostrándoles cómo balancear su energía

femenina (sanando heridas, conectando emociones, activando

patrones de excelencia) y energía masculina (implementando

estrategias innovadoras, accionado y creando procesos

divertidos).

Así es como ella considera que se crea un equilibrio perfecto

para sostener un negocio en propósito que les genere libertad,

tranquilidad y felicidad.

En solo 3 años de negocio, Carla y sus clientas han aportado

casi 2 millones de dólares al mercado digital. Esto la llena de

orgullo porque siente que es un honor liderar (y ser parte) del

ejército de expertas que están impactando vidas mientras va

encaminada a generar su primer millón de dólares

Creo fielmente que las mujeres podemos ser
empresarias exitosas, generar cientos de miles de

dólares y también honrar los roles de mamá y esposa.
 

Todo lo que esta mentora de

negocios expansivos

comparte es porque ya lo

probó y le dio resultado. Por

eso, su misión es ayudar a

que empresarias como tú

puedan:

¡Abrirse a la abundancia,

manifestar el negocio de sus

sueños y expandir su

termostato financiero a

niveles inimaginables!

@carlasanchez.oficialCarla Sanchez Oficial
https://cursos.carlasanchez.net/portafolio 



WOMENWOMEN
ECONOMICECONOMIC

FORUMFORUM  

FORO ECONÓMICO DE LA MUJER MÁS IMPORTANTE DEL MUNDO

Ysabel Borden Desireé Colomina

Women Economic Forum (WEF) es el movimiento de empoderamiento económico de

la mujer más reconocido en  el mundo entero, con impacto en más de 150 países.

Estamos felices de poder traer nuevamente este Mega evento de talla mundial a 

 FLORIDA. ¡Comparte con nosotros y sé parte de este momento histórico!



WEF (Women Economic Fórum) Es una organización

global sin fines de lucro para la mujer más grande del

mundo con sede en más de 150 países y creada con el

objetivo de intercambiar ideas para inspirar y potenciar

las habilidades femeninas, con base en las experiencias de

líderes de todos los ámbitos y géneros. 

La adecuada visión de WEF quedó manifiesta a través de

los más de 2 millones de participantes en los 120 foros ya

realizados a nivel mundial,  lo cual hizo patente una vez

más su entusiasmante cultura de empoderamiento basada

en energía positiva, colaboración y una firme convicción

de no divisionismo. 

WEF se ha posicionado como una importante red a nivel

mundial que permite empoderar el emprendimiento

femenino y la hermandad. Felices de poder traer este

mega evento de talla mundial aquí a FLORIDA este 26 de

Octubre, 2022. ¡Comparte con nosotros y sé parte de este

momento histórico!

Fomenta las conversaciones, la comunidad, las conexiones y la colaboración entre mujeres de todo el mundo. El

ecosistema propicio de intercambio y hermandad enciende e inspira una mayor iniciativa y liderazgo, impulsando

el empoderamiento económico y la influencia de las mujeres en TODOS los ámbitos de la vida.

Somos apasionados por celebrar la diversidad, celebrarte con toda tu autenticidad y todo lo que tú resinas profunda

y únicamente. Estamos comprometidos a construir puentes entre las culturas y la fe, ya que serán los ríos de

colaboración e innovación en la nueva economía. valoramos los valores de la confianza, la transparencia, la

tolerancia y el trabajo en equipo, porque esos pilares son vitales para construir y sostener la cocreación
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Empresaria, con su esfuerzo y dedicación, en el 2010 logró
abrir con éxito su propia compañía de exportaciones e

importaciones, abarcando gran parte del mercado de Estados
Unidos y México

Proveniente de Cuba, llegó a Estados Unidos en el año 2005,

como todo principio no fue fácil, le tocó trabajar duro, fue

escalando y cumpliendo metas gracias a su responsabilidad,

disciplina y constancia, se dedicó a estudiar inglés, en Miami,

ciudad donde se radicó, luego válido su título en este país,

como Licenciada en Alimentos, también realizó en la

universidad de Florida una maestría en negocios.

Esta joven empresaria, con su esfuerzo y dedicación, en el 2010

logró abrir con éxito su propia compañía de exportaciones e

importaciones, abarcando gran parte del mercado de Estados

Unidos y México. "Como la empresa ya la tenía bien

encaminada y me brindó libertad financiera, aproveché que me

quedaba algún tiempo libre y lo invertí en incursionar en el

ámbito del negocio de bienes y raíces porque me gustaba, lo

empecé hacer como un hobby y ahora es mi pasión, me

encanta hacerlo y me dedico full".

Me seguí preparando en este negocio, ampliando mis

conocimientos y saqué la licencia como Realtor en el 2012 y de

allí no he parado de trabajar en esta área, y sobre todo he

capacitado muchas mujeres y las he convertido en

empresarias en el área, me gusta ayudar al cliente a tomar la

decisión correcta, que haga una inversión segura, que esté

claro al momento de realizar su compra, consciente de la

cantidad que quiere invertir, en la utilidad que le dará al

inmueble o tipo de bien que quiera adquirir, y lo más

importante es que sepa con qué propósito va a realizar su

inversión.

Aseveró López, que a sus clientes les dedica el tiempo

necesario con mucha paciencia, les escucha sus

planteamientos para saber lo que ellos quieren y cómo lo

quieren, conocer sobre su estilo de vida y en base a esta

consulta, los orienta y les brinda la asesoría necesaria para que

las personas interesadas realicen esta inversión con

inteligencia y de una manera estratégica, de manera que

realmente su inversión sea la más apropiada y fluya con éxito,

desde el inicio hasta el cierre del negocio.

 SGL Fortune Company 7865466696@Roxanalopezperez_



Business,  MásterLifeCoach , Autora
BestSeller y Conferencista

 

Clarice Farina, Ingeniero Civil por más de 20 años gerenció

su propia empresa, hasta que un giro inesperado la llevó a

estudiar medicina alternativa consagrándose como Terapeuta

Holística, acompañando a miles de personas a sanar. En 2021

publicó su primer libro: DESCUBRE TU PROPÓSITO DE

VIDA A TRAVÉS DE LA NUMEROLOGÍA, convirtiéndose en

Triple Best Seller, visitando diferentes estados con su Gira

“Historias con Propósito”. Su segundo libro “Del Mito A La

Realidad” es un relato mitológico donde la autora nos invita a

caminar en un viaje heroico.

LA INGENIERO QUE ESTÁ CREANDO
REVUELO CON SU MÉTODO

MANIFESTACIÓN  360

@coachclaricefarina
Numerología y propósito by

Clarice Farina

www.claricefarina.com

Business y Máster Life Coach, fundó

www.reingenieríadelseracademy.com plataforma

educativa online que imparte la Certificación

Internacional de Coaching Numerológico. CEO de

Reingeniería Del Ser, llc donde apoya a empresas y

emprendedores a alcanzar su máximo potencial.

Reconocida como la “Numeróloga de las Estrellas” ha

estado con reconocidos artistas, invitada recurrente a, 

Ama la labor social, reconocida por la Alcaldía de Houston, por

su inspiración y liderazgo dentro de la Comunidad Hispana,

conferencista del Congreso Mundial de Mujeres Líderes,

miembro honorario del Board WEF Venezuela, speaker invitada

WEF Republica Dominicana.

En su nueva faceta como conductora del programa radial

MANIFESTACIÓN 360, creó su poderoso Programa Online a través

del cual cientos de personas están manifestando la vida de sus

sueños.

programas de radio, Tv, conferencias en EE.UU.,

LatinoAmérica y Europa impactando la vida de miles de

personas con su mensaje a través de www.claricefarina.com

y publicaciones en @coachclaricefarina.
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http://www.claricefarina.com/


Abogada en Venezuela y agente de
ventas a través de la internet.

Gabriela Marval a comienzos de la pandemia COVID-

19 dio a luz su primer hijo y estando en casa decidido

indagar sobre el trabajo por medio de internet. 

Trabajó en el 2019 para Claro Costa Rica como agente

de ventas al igual que para Movistar, esa modalidad de

trabajo la apasionó al punto que llegó a posicionarse

entre los 10 mejores vendedores en su momento.

La experiencia la llevo a conocer grandes personas con

bodegas físicas en Chile y fue parte también de sus

vendedores. Todo esto estando en Venezuela

País donde todavía reside y en el cual en la actualidad

trabaja para la revista digital alianza empresarial en la

modalidad freelancer, ofreciendo una ventana a todos los

latinos que decidieron emprender en Estados Unidos

específicamente en Miami para dar a conocer su gran

trabajo u ofrecer sus servicios. 

Hoy sólo está agradecida con Dios por haberle colocado a

personas maravillosas que las han hecho crecer y

exponerse en este nuevo mundo lleno de aprendizaje,

nuevas amistades pero sobretodo por ser un portal para

enaltecer el trabajo de los latinos en Norteamérica.

"Es fiel creyente que la buena comunicación

y la educación son las llaves para todas las

puertas". 

@gabrielamarvalventas

 

+56 9 2056 0017
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Fluir con lo que haces, desde el amor y trabajar para pagar

cuentas es distinto. Muchos sobreviven en sus insoportables

trabajos por necesidad. Antes de pandemia creíamos que

realizarnos era un buen empleo. 

El confinamiento permitió que la tecnología, unida al talento,

abriera una nueva forma de realización. Nuestra mentalidad

cambió, obligada por el miedo, la incertidumbre y la

necesidad de reinventarnos. Avanzamos, pero estamos lejos

de reconocer de lo que somos capaces. Hacer lo que amas es

expansivo, atrae personas, situaciones y oportunidades

¿Sientes que la vida es más? Abraza esa inquietud, libera tu

naturaleza divina, descubre que viniste a experimentar en

esta existencia.

Dar el salto es liberar la energía hacia una vida placentera,

incluso mientras trabaja. Disfrutarás del tiempo, personas y

cosas que esperan por ti. Inicia reconociendo quién eres y tu

propósito. Desde mi experiencia personal, al toparme con la

visualización creativa, ideé un modelo que une la

visualización con técnicas de respiración, meditación y

armonización de la energía, deshaciendo patrones mentales,

creando nuevas realidades.

LO QUE HACES DEFINE TU EXISTENCIA

Confía en tus capacidades, suelta juicios propios y

ajenos, corta el pasado, suelta expectativas del futuro,

comprométete con el presente. Lo demás es

sufrimiento. No es fácil, requiere compromiso; pero es

aplastante seguir dormidos en el sistema.

@Lamentenosmiente  Lamentenosmiente

Comunicadora Social experta en comunicación
digital. Mentora en Bioneuroemosión, técnicas de

respiración y manejo de la energía M
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Los invito, entonces, a degustar de Salsa
Lucy!

Cuando se trata de organizar fiestas o reuniones,

nunca ha sido tarea rápida la preparación de recetas

para compartir con los invitados.

Es por esta razón que decidí crear la marca Salsa Lucy

con la finalidad de preparar dips para untar, no solo

para comer con galletas, pan tostado sino también con

pasta y así ofrecer al público las mejores recetas

totalmente artesanales con ingredientes de calidad

para el deleite de las personas y de esta forma, el

público no tendría que dedicar tiempo para su

elaboración.

@salsalucy.us

Fundadora del Emprendimiento Salsa Lucy

Así pues, cree la empresa y la marca para mi
producto, “Salsa Lucy” en honor a mi mama quien
falleció y a quien le hice la promesa de salir adelante
en este país.

Tengo muy poco tiempo de haber comenzado con mi

emprendimiento, quiero que las personas  conozcan mi

producto y se sientan complacidas con él, porque me

apasiona lo que hago, es por ello que mis preparaciones

tienen como ingrediente principal, el amor y entusiasmo

que les añado.

He estado participando en bazares y haciendo uso de las

redes sociales como Instagram.

Tengo más de 30 recetas diferentes, pero actualmente estoy
ofreciendo los dips de piña, pollo, atún, maíz y cebolla.

Soy venezolana, profesional con el anhelo de ver crecer mi

negocio, ofreciendo el mejor producto y trabajando con

constancia y actitud positiva que son las claves para

alcanzar el éxito.

(832) 3638298
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Porque todas tenemos una historia que contar, nace Inspírate Mujer 
Ven y Comparte la Tuya en Nuestro Show Inspirate Mujer - Casos de Éxito-

ESTAMOS EN MÁS DE 18 PAÍSES

Casos de Éxito



El nuevo representante Argentino en
la Fórmula 4 de los Estados Unidos. 

Con solo 20 años y con reciente pasado en la F3 Metropolitana,

el piloto de Canning está a punto de comenzar su experiencia en

el automovilismo de los Estados Unidos a bordo de un auto de la

Scuderia Buell en la Fórmula 4US.

Tras un exitoso desempeño en la Fórmula 3 Metropolitana en la

que consiguió varias victorias, el piloto de Canning está dando

un nuevo paso en su carrera deportiva sumándose a la Scuderia

Buell para representar a la Argentina en F4US.

Según cuenta Luciano, en el año 2014 mientras practicaba tiro

con arco en Ciudad Evita, no pasaba por su cabeza ser piloto.

Su padre, amante del automovilismo, ya lo había llevado a

varias carreras en el Autódromo de la Ciudad de Buenos Aires,

pero sin lograr despertar un fuerte interés en su hijo.

Sin embargo el sonido de los motores del kartódromo que se

encontraba detrás de donde Luciano practicaba la que , hasta

ese momento era su disciplina, le llamó la atención y se

convirtió en su canto de sirenas. Fue la puerta de entrada a su

vocación y verdadera pasión. Desde ese preciso momento se

subió a un auto y no se bajó más.

Compitiendo desde los 12 años en diferentes categorías de

Kart, donde consiguió un subcampeonato en Somex, el año

2018 le trajo  la posibilidad de comenzar a competir en autos

de fórmula participando del campeonato de Fórmula 4 Nueva

Generación, En 2019 pasó a la Fórmula 3 Metropolitana

donde logró sus primeros podios. La pandemia que detuvo

todo en 2020 pareció amenazar su carrera, sin embargo el

sueño continuó en 2021 con la posibilidad de competir en la

Fórmula 4 Argentina alcanzando algunos podios, y continuar

en la Fórmula 3 Metropolitana donde consiguió varias

victorias a bordo de un auto de la escudería CB Racing de

Claudio "Pelado" Becerra.

 @lmartinezracingLucho Martinez
http://lmartinezracing.com/ 
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“Me gusta la fricción en la pista, la
competencia” se describe Luciano Martinez,

quien destaca que “Es peor no poder
empezar una carrera por mal

funcionamiento del auto o no poder
terminarla por un choque, que perder.”

Con un intenso entrenamiento que incluye meditación,

manejo de estrés, mindfulness y el apoyo de su familia que

lo alienta desde la Argentina Luciano se está poniendo a

punto para afrontar con éxito un nuevo desafío en su

carrera.

La Scuderia Buell y su relación con el piloto
argentino más famoso de la historia.

El equipo con el que competirá Luciano Martinez, y que

está siendo relanzado este año bajo el mando del

argentino Pablo Benitez y Lee Buell, tiene una historia en

común con Juan Manuel Fangio.

En el año 1958 “El Chueco”, ya quíntuple campeón

mundial de Fórmula Uno, iba a participar del Gran Premio

de Cuba a bordo de un auto Maserati propiedad de la

Scuderia Buell, que ese año incursionó en la máxima

categoría del automovilismo. 

El día de la clasificación consiguió la Pole Position pero un

hecho insólito lo privó de correr la carrera. La noche

anterior Fangio fue secuestrado en su hotel por un grupo

de revolucionarios cubanos que combatían al gobierno de

Fulgencio Batista. La carrera tuvo un final trágico ya que

se suspendió en la sexta vuelta cuando un accidente le

costó la vida a 6 espectadores.

Luego de ser liberado por sus captores
Fangio declaró: “Hubiera podido estar en ese

choque, así que mis secuestradores me
pudieron haber salvado la vida”.

Lucho Martinez

@lmartinezracing

 

http://lmartinezracing.com/ 
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TV
TVTV

Primer programa en Florida enfocado en Apoyar a los Emprendedores.
Somos una ventana visible para darte a conocer en mas de 18 Países a
través de nuestro Canal Televisivo por Roku TV. 

LATIN 
BUSINESS

-EL PODER DE CONECTARNOS SIN COMPETIR-

Míranos en más de 18 países por Roku TV y Amazon Fire
Sudamérica, Centroamérica, Europa y por supuesto todo EE.UU



 @latinbusinessshow @inspiratemujer.us

LATIN BUSINESS TV

- EL PODER DE APOYARNOS SIN COMPETIR-

www.latinbusinesstv.com

PRIMERA REVISTA IMPRESA Y CANAL
TELEVISIVO EN APOYAR A LOS EMPRENDEDORES

 

https://www.instagram.com/latinbusinessshow/
https://www.instagram.com/latinbusinessshow/
https://www.instagram.com/inspiratemujer.us/

